

# Expansión **colegial**

**“ Alcázar de San Juan se adhiere al programa ‘Golf en los Colegios’, donde once centros de estudios impartirán el golf como enseñanza reglada dentro de la Educación Física**

Poco a poco, lo que comenzó siendo una iniciativa circunscrita a Navarra –donde de manera pionera se inició este feliz proyecto en septiembre del año 2010– se ha ido extendiendo a lo largo y ancho de la geografía española, de manera lenta y pausada pero segura. La promoción del deporte del golf dentro de los colegios, precisamente en una etapa de la vida clave en el conocimiento de cualquier materia, se va cimentando en el conjunto de la sociedad española. Los últimos en incorporarse, los Ayuntamientos de Alcázar de San Juan

(Ciudad Real) y Villamayor (Salamanca), nuevos lugares donde el programa ‘Golf en los Colegios’ echa raíces con una premisa muy clara: es preciso que los jóvenes alumnos tengan la oportunidad de continuar con la práctica del golf en alguna cancha o campo cercano.

## Adhesión de Alcázar de San Juan

Diego Ortega, alcalde de Alcázar de San Juan, fue el encargado de presidir el acto de adhesión del municipio manchego al programa ‘Golf en los Colegios’, una iniciativa desarrollada por la RFEG junto con

## En Castilla y León también se suman al proyecto, donde Villamayor promueve esta iniciativa en varios centros escolares de su municipio

las Federaciones Autonómicas –la de Castilla La Mancha en este caso concreto– que trata de inculcar en la población escolar española los valores intrínsecos y los beneficios que genera el deporte del golf. Diego Ortega hizo entrega de once kits de golf a los correspondientes colegios públicos y concertados de Alcázar de San Juan adscritos a esta primera fase del programa, que contempla la formación específica del profesorado durante varias semanas para, posteriormente, introducir el golf, como materia reglada, como una disciplina deportiva más dentro de la asignatura de Educación Física. Con esta adhesión al programa ‘Golf en los Colegios’, la célebre localidad ciudadrealeña prosigue con su apuesta por el fomento del golf. No en vano, el Ayuntamiento de Alcázar de San Juan está impulsando la construcción de una Cancha y un campo de hoyos cortos para la enseñanza en un proyecto en el que asimismo participa la RFEG y la Federación de Golf de Castilla La Mancha.

## También en Villamayor

Por su parte, Ángel Luis Peralvo, alcalde de la localidad salmantina de Villamayor, hizo lo propio unos días después, quien agradeciendo la disposición de los colegios públicos ‘Piedra del Arte’ y ‘Ciudad de los Niños’ adscritos a esta primera fase del programa, que contempla que,



posteriormente, se les facilita a los alumnos la posibilidad de probar los conocimientos adquiridos en un campo de golf, en este caso concreto en el Campo de Golf Villa Mayor. Para ello, se entregará a todos los alumnos un bono denominado ‘bautismo de golf familiar gratuito’ con el que, toda la familia al completo, elige un día y una hora para probar el golf de forma gratuita, convirtiéndose la actividad en una jornada auténticamente familiar. Por último, el programa contempla asimismo la celebración de una competición entre los diferentes colegios del municipio adscritos al programa. Con la firma de este acuerdo, más de 300 niños del municipio de Villamayor se beneficiarán del conocimiento y práctica del golf, con la posibilidad de practicarlo en el campo de golf ubicado en el municipio.

## Iniciación colegial

En ambos casos, la RFEG, junto con las Federaciones de Golf de Castilla La Mancha y Castilla y León, aporta todo el material necesario para que los alumnos se inicien en los colegios, integrado fundamentalmente por un kit completamente seguro, con acabados en foam, velcro, espuma y poliuretano. Fiel a la filosofía TPI, el Kit de Material Deportivo incluye artículos de deportes muy diversos con el fin de lograr objetivos físicos como precisión, fuerza, equilibrio, coordinación óculo-manual, etc, todo ello seleccionado acorde a la reseñada filosofía TPI, es decir, búsqueda del desarrollo físico integral, teniendo muy en cuenta que existe un material específico según sea la edad del alumno, una iniciativa que tiene por objeto que el golf sea contemplado con plena normalidad social. ✓

